



Interessengemeinschaft Kleinbasel

Sekretariat: Tel. 061 695 90 04
Fax 061 691 36 35
Adresse: Untere Rebgasse 7
Postfach, 4005 Basel
E-mail: sekretariat@igkleinbasel.ch
Homepage: www.igkleinbasel.ch

An den Grossen Rat
des Kantons Basel-Stadt
Rathaus
4051 Basel

Basel, 17. Dezember 2008

Sehr geehrter Herr Präsident,
sehr geehrte Damen und Herren,

die unterzeichneten Petenten der Interessengemeinschaft Kleinbasel verlangen die Öffnung des Nordtangenten-Halbanschlusses "Klybeck" für den Normalverkehr,

- weil es – auch nach Auffassung des Bundesamtes für Strassen ASTRA – keinen Sinn ergibt, eine millionenteure Autobahnausfahrt zur Erschliessung des Kleinbasel zu sperren;
- weil täglich Tausende von Fahrzeugen (Anwohner, Zulieferer, Taxis, Touristen) den Weg ins Klybeckquartier und nach Kleinhüningen über den 2,3 km langen Umweg via Wiesenkreisel suchen müssen und damit jährlich ca. 900 Tonnen CO₂ in die Kleinbasler Luft pusten;
- weil dadurch kein Mehrverkehr ("wundersame Mehrung von Fahrzeugen durch den Strassenbau"????) verursacht wird, sondern Wegverkürzungen und Belastungssenkungen erreicht werden;
- weil das angebliche Versprechen von der Regierung vor 11 Jahren, die ausfahrt Klybeck nicht zu öffnen, längst überholt ist und dem Politikplan 2009 bis 2012 (Ziff. 4.1) sowie der Konsenskonferenz Kannenfeld widerspricht.

Die Petenten verlangen jedenfalls die versuchsweise Öffnung des Autobahnanschlusses Klybeck für die Dauer von einem Jahr, um die notwendigen Verkehrsuntersuchungen zu ermöglichen.

Die unterzeichneten Petenten verlangen die Öffnung des Nordtangenten-Halbanschlusses "Klybeck" für den Normalverkehr, jedenfalls die versuchsweise Öffnung des Autobahnanschlusses Klybeck für die Dauer von einem Jahr, um die notwendigen Verkehrsuntersuchungen zu ermöglichen.

In der Beilage finden Sie viele Unterschriften der Interessengemeinschaft Kleinbasel sowie viele Unterschriften von Grossräten, die für die probeweise Öffnung der Klybeckausfahrt die Petition unterschrieben haben.

Mit freundlichen Grüßen

IG Kleinbasel
Der Vizepräsident

Roland Vögtli